

En direct de nos centres de vacances

DES NOUVELLES du TOUVET (ISÈRE)

Quand nous avons quitté le plateau de Presles, le jeudi dans l'après-midi, le Vercors demeurait dans toute sa splendeur. Cependant l'air vif nous obligeait à garder nos vestes et nos pulls.

Les conseils, les recommandations de prudence échangés nous avons pris la route de Grenoble par Villars-de-Lans. Une fois de plus nous avons admiré le pittoresque des Gorges de la Bourne. La roche est toujours aussi belle. Mais la verdure a été durement altérée par la sécheresse de l'été.

Deux heures plus tard, après la traversée de Grenoble, dont l'animation s'accroît sans cesse, nous étions dans la superbe propriété du Touvet. Tout est en

ordre : les haies taillées, les prés fauchés, les grilles peintes.

Nous sommes accueillis par Mlle Santucci, infirmière. Un silence, presque absolu règne dans l'établissement troublé seulement, par la chanson de la source qui coule éternellement dans le grand bassin malgré la sécheresse aigüe de cette année ce qui, évidemment est très important. L'infirmière s'empressa de nous dire qu'il n'y aucun malade. Personnel et enfants sont à la campagne. Ils ont raison d'en profiter car le lendemain la pluie commencera obligeant les uns et les autres à des activités d'intérieur.

Le gardien M. Peyron, nous tient au courant des améliora-

tions réalisés au long de l'année ; des transformations possibles et souhaitables, des frais engagés. Ah ! Si seulement M. le Ministre de la Jeunesse nous entendait.

UNE VEILLÉE EN CHANSONS

Dans la soirée, nous avons eu de longues conversations avec le Directeur, l'Econome, les Monitrices, le personnel de maison et naturellement avec les enfants.

Le Touvet est un lieu de prédilection pour eux. C'est ce que nous diront sous des formes diverses : Odette Aillaud, Berge Monique, Dufour Chantal et Martine, Giana Solange, Golesi Noelle, Mouisse Jeanne, Mouleyre Sylviane et Nadine.

Il serait superflu pensons-nous de parler des activités vées aux enfants. Elles sont toujours très variées : activités de plein air quand le temps s'y prête (ce fut le cas pendant toute la durée du premier séjour) ; activités d'intérieur en cas de mauvais temps, ateliers de tissage, plâtre, travail de la corde, etc...

Le plaisir nous sera donné d'entendre quelques chants fort bien dirigés. Ces voix d'enfants qui s'élèvent dans le calme du soir, accompagnées de murmure de l'eau de source, nous inclinent toujours à la méditation et à la tendresse. Plus que jamais nous pensons que la ville de La Seyne a bien raison de tout faire pour le bonheur des enfants.

Merci enfants pour vos chansons. Bonne nuit ! A demain.

M. Autran, Mme Gilmez,
M. Robert